

中堅会は、町内諸行事への参加を通じて
明るく住みよい町づくりを目指して活動しています。

コロナ禍の中、状況は良くなっているとはいえ、まだまだ安心は
できません。

中堅会活動においても、未だ見通しが立たない状態ですが、一日も早く
町民の皆様の笑顔がはじける催しが、開催できることを願うばかりです。

11月7日(日曜日)
検温、消毒をはじめ、感染予防対策のルールに従い
凧揚げ伝承会に参加しました。



約50町の参加で
行われました！



本日は先輩方より、激しい凧の混戦を
“いかにして生き延びるか”を
伝承して頂きました。

川井 太



来年の本番に向けて、
良い経験が積めた
伝承会でした。

東秀行



先輩からの
お手本と
アドバイスも！



先輩から後輩へ！

そして次の世代へと！



将来の
青年部長！



令和3年度より、新三役として加わった3名を紹介します。

早出町の凧揚げの伝統を継承し、
次の世代に繋げていけるように、頑張りたいです。

早くコロナ禍が収まって、諸行事ができる日を
楽しみにしています。

鈴木卓臣



中堅会活動によって、
浜松まつり・町内諸行事を通じて町民の皆さんと、
楽しく元気に過ごせる早出町に、していけるように頑張ります。

片桐進



下屋敷北の川井です。
凧の制作、修理をやっていきます。
今後は三役としても頑張っていきます。
宜しくお願いします。

川井良益



3人共に浜松まつりでは、凧の制作・修理などに携わってくれています。
これからは凧管理以外にも、それぞれの得意分野など多方面においても
活躍してくれるものと期待しています。

頑張ってください。